
 
 

 
 
 

Gemeinderatssitzung am 27. April 2006 
 
 

 

Ftl.Zl     Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in
 

1 
 
ÖVP 

 
GRin. Gerda Gesek 
 

 
Gabelsberger-Bad 
 
Was haben Sie bisher zur Verwertung des Areals des 
ehemaligen Gabelsberger-Bades unternommen? 
 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
2 

 
SPÖ 

 
GRin. Elke Edlinger 

 
Verkehrssicherheit Kant- bzw. Johannes-Park 
 
Wie stehen Sie in diesem Zusammenhang zur Aufstellung von 
oben beschriebenen Hinweistafeln beziehungsweise was 
meinen Sie, wie die Sicherheit der Kinder auf dem Weg zum 
Park und zurück erhöht werden kann?  

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard  
Rüsch 

 
3 

 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
Stadtbibliotheken 
 
Bis wann werden die von Ihnen angekündigten großen 
modernen Stadtbibliotheken der Bevölkerung zur Verfügung 
stehen? 

 
StR. Werner Miedl 

 
4 

 
Grüne 

 
GRin. Christina Jahn 

 
Haushaltskonsolidierung der Stadt Graz 
 
Wann und mit welchem genauen Ergebnis haben Sie mit 
welchen VertreterInnen des Bundes und des Landes 
Gespräche über mögliche Kooperationen zur 
Haushaltskonsolidierung der Stadt Graz geführt? 
 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 
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5 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Spielplätze für unsere Kinder 
 
Welche konkreten Neu-, Umbau- bzw. Ausbaupläne sind 
seitens der Magistratsabteilung 6 im Rahmen der 
Erholungsfürsorge im Bereich der Kinderspielplätze geplant? 

 
StRin. Tatjana Kaltenbeck-
Michl 

 
6 

 
ÖVP 

 
GRin. Ulrike Bauer 

 
Situation der Expositur der VS Afritsch am Landesinstitut 
für Hörgeschädigtenbildung 
 
Bist du bereit, dich für diese Kinder mit besonderen 
Bedürfnissen einzusetzen und, sofern diese finanziellen 
Belastungen von Seiten des Landes Realität werden, einen 
geeigneten Standort – nach Überprüfung der Fakten eventuell 
die Volksschule Geidorf – für diese Kinder zu suchen, um 
diesen Kindern schulische und therapeutische 
Voraussetzungen zu bieten, die der jetzigen Qualität 
entsprechen? 

 
StR. Werner Miedl 

 
7 

 
KPÖ 

 
GRin. Gertrude Schloffer 

 
Rechtsstreit mit der AUVA – Rechtsprüfung des 
Vorkaufsrechts 
 
Wie ist der Stand der Verhandlungen und Gespräche in dieser 
Angelegenheit zwischen AUVA, GGZ beziehungsweise Stadt 
Graz und ist mit einer befriedigenden Lösung dieser 
Angelegenheit zu rechnen? 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
8 

 
Grüne 

 
GRin. Lisa Rücker 

 
Verkauf Kanalnetz 
 
Wie können Sie dem Gemeinderat erklären, dass Sie in der 
Gemeinderatssitzung vom 16.2.2006 aufgrund unseres 
dringlichen Antrages eine Information des Gemeinderates über 
den aktuellen Stand des geplanten Verkaufs des Kanalnetzes 
für nicht dringlich gehalten haben, während Sie wenige Wochen 
später über die Medien eine fertige Variante für die geplante 
Ausgliederung auf den Tisch legten? 
 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 
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9 

 
ÖVP 

 
GR. Thomas Rajakovics 

 
Mehrsprachige Übersetzungen diverser Formulare im 
Sozialbereich 
 
Waren in deinem Ressort entsprechende Übersetzungen 
notwendig bzw. wurden solche getätigt?  

 
StRin. Tatjana Kaltenbeck-
Michl 
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